

Mañana, sábado 8 de noviembre, se inaugura a las 12 horas en la Sala de Exposiciones de la Lonja la V Exposición de Bonsáis “Ciudad de Orihuela”, que se desarrollará durante todo el fin de semana, organizada por el Club Bonsái Oriol con la colaboración de la Fundación Cultural Miguel Hernández y la Concejalía de Cultura del Ayuntamiento de Orihuela. El evento está recomendado por la Asociación Española de Bonsái. Habrá dos demostraciones de bonsái a cargo de los maestros Manuel Díaz Hernández y José Acuña Cruz, el sábado a las 17 horas y el domingo a las 11 horas. El sábado el horario será de 12 horas a 20 horas y el domingo de 10 horas a 19 horas. El maestro José Antonio Guerao también participará con un taller de Raku, el sábado a las 18 horas y el domingo a las 12 horas.

La Fundación Cultural Miguel Hernández colabora desde 2010 con el Club Bonsái Oriol en la difusión y promoción de este arte.